

## Le jeu au cœur du partage



Un réel moment de partage entre lycéens et résidents de l'Adams.

Ce fut un bel après-midi jeudi 25 septembre, pour les élèves de 3<sup>e</sup> prépa-métiers qui ont accueilli des employés de l'Association dervoise d'action sociale et médico-sociale (Adasms) de la Porte du Der. Cette rencontre a permis à Bénédicte et Cécile de présenter leur métier de Technicien de l'intervention sociale et familiale (TISF) et aide-soignante. Elles ont notamment expliqué leurs fonctions au sein de la structure et surtout leur rôle auprès des résidents. Afin que les élèves s'imprègnent de leur expérience et de leur métier, elles sont venues accompagnées de résidents, Sébastien, Julien, Laurent, Cindy et Peggy.

Afin que cette entrevue soit efficace et bénéfique Pascale Tho-

mas, professeur de découverte des champs professionnels, avait organisé, en amont de cette rencontre, un jeu qui s'est avéré être un support idéal pour favoriser les échanges entre élèves et résidents de l'Adasms.

Un bon moment, très convivial et apprécié par tous, qui a permis, non seulement de découvrir des métiers du domaine médico-social, mais aussi de créer un lien avec des adultes en situation de handicap. Un échange qui s'inscrit d'autre part dans le cadre de l'éducation au développement durable, label de l'établissement depuis 2022.

A l'unanimité, les lycéens ont émis le souhait que ce type de rencontre puisse être renouvelé.